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     QUESTURA -TRASFERIMENTI INTERNI  

  “CI RISIAMO” 

      STESSO PECCATO........STESSO  PECCATORE 

 
 
A distanza di pochi mesi quest’O.S. deve ancora intervenire per ribadire la totale mancanza da parte dell'amministrazione 
di trasparenza ed equità nella movimentazione del personale.  

Vorremmo sapere come è possibile effettuare un bando per un Ispettore per l’Ufficio Immigrazione e poi 
movimentare un assistente capo. (forse ci è sfuggito che c'è già stato il riordino delle carriere?) 

Nessuno mette in dubbio la professionalità della persona movimentata ma la procedura da Lei eseguita è 
totalmente sbagliata e non rispecchia gli accordi decentrati assunti con le OO.SS. 

A nostro avviso, Lei avrebbe dovuto rifare il bando includendo in esso anche la figura dell’agente assistente, 
perché molti colleghi in questi giorni non avevano effettuato la domanda perché era chiaro dal Bando che lei cercasse solo 
una figura di sottoufficiale per tale compito.  

Ma Lei purtroppo, ultimamente, ci sorprende sempre in negativo e a sorpresa ha movimentato un Assistente Capo. 

 Inoltre a riguardo dell'aggregazione temporanea, da Lei effettuata, per l'archivio stranieri, era proprio necessario 
togliere un’ulteriore unità al già “malconcio” ufficio UPG/SP? 

Purtroppo non abbiamo bisogno di risposte perché la situazione è già chiara a tutto il personale della Questura. 

 Queste decisioni sono una ulteriore “legnata” sui colleghi che hanno sempre creduto nella trasparenza ed equità 
impegnandosi quotidianamente nel proprio lavoro.  

Riteniamo che oramai si sia oltrepassato ogni limite e che bisogna intervenire per rendere i movimenti interni più 
trasparenti e limpidi, istituendo una graduatoria, come già da noi richiesto con altra O.S. in un documento congiunto 
presentato alcuni mesi fa. 

  Se invece si continuerà a perseverare con questi criteri non regolari e in “barba” agli accordi decentrati, quest’O.S 
dovrà intraprendere ulteriori iniziative in sede centrale, per la tutela dei diritti e delle aspettative dei colleghi che noi 
rappresentiamo. 

Il Segretario Regionale A.di P. 
 SEMERIA  Ivo 

 


